

20. Januar 2015/fb20



CarSharing für Dienstfahrten

Stadt und CarSharing-Anbieter kooperieren in Pilotprojekt

Ab sofort können Beschäftigte der Hamburger Behörden zwei umweltfreundliche Fahrzeuge des CarSharing-Anbieters cambio für Dienstfahrten in Anspruch nehmen. Am Standort der Behörde für Wirtschaft, Verkehr und Innovation (BWVI) in der Neustadt wurden hierzu Stellplätze für einen Ford Fiesta EOnetic und einen VW Caddy eingerichtet. Außerhalb der Dienstzeiten der Behörden können die Fahrzeuge auch von cambio-Kundinnen und Kunden in der Neustadt genutzt werden.

Die Dienstfahrten der Hamburger Behörden sollen durch die Zusammenarbeit mit cambio kostengünstiger und umweltfreundlicher erfolgen. Durch die Inanspruchnahme von CarSharing-Fahrzeugen kann die Anzahl der Behördenfahrzeuge reduziert werden. Zum Jahresende 2014 wurden im Rahmen des Pilotprojekts drei Behördenfahrzeuge abgeschafft und durch das CarSharing-Angebot ersetzt. Für Dienstfahrten der Hamburger Behörden gilt weiterhin der Grundsatz, dass Pkw-Fahrten nur durchgeführt werden sollen, wenn eine Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel nicht möglich ist.

Hintergrund:

Das CarSharing-Unternehmen cambio ist in 17 deutschen und 29 belgischen Städten an über 600 Stationen vertreten. Es verfügt über mehr als 17.000 Fahrzeuge, die von über 65.000 Kunden in Anspruch genommen werden.

Rückfragen der Medien:

Pressestelle der Finanzbehörde, Daniel Stricker
Telefon (040) 428 23 - 1662, Telefax (040) 4279 23 - 556
E-Mail: daniel.stricker@fb.hamburg.de
Folgen Sie uns auf Twitter: @FHH_FB

cambio Hamburg
Bettina Dannheim – Pressesprecherin der cambio-Gruppe
Humboldtstraße 131-137, 28203 Bremen
Mobil (0151) 527 549 21, Telefax (0421) 7 44 65
E-Mail: Bettina.Dannheim@cambio-CarSharing.com
www.cambio-carsharing.de/hamburg